

Cámara de Comercio de Futrono solicita mayor regulación del comercio ambulante

SITUACIÓN. Dirigentes y representantes gremiales acusan “falta de control durante las actividades de verano”.

La Cámara de Turismo y Comercio de Futrono, junto a comerciantes y vecinos, expresaron su rechazo a lo que califican como “falta de control sobre el comercio ambulante durante las actividades de verano, lo que ha generado un impacto negativo en el comercio establecido y en la ima-

gen turística de la comuna”.

A través de una declaración pública, los comerciantes especificaron que “si bien es importante generar espacios para artesanos, talleres comunitarios y juntas de vecinos, debe realizarse bajo normas claras, con permisos específicos y sin la venta de alimentos y bebidas sin regu-

lación. Lo que está ocurriendo actualmente no es una oportunidad para los vecinos de Futrono, sino un desorden absoluto, donde cualquier persona se instala donde quiere, sin fiscalización ni respeto por quienes cumplen con la ley”.

Agregan que “este descontrol no solo afecta al comercio

local, sino que también perjudica la experiencia de los turistas, que buscan en Futrono un destino de calidad y tranquilidad” y que “permitir que el espacio público se transforme en un mercado sin regulación es un golpe directo al desarrollo económico de la comuna y una falta de respeto a quienes trabajan de manera formal”.

En este contexto, exigen a las autoridades “que asuman su responsabilidad y tomen



EL GREMIO DEL COMERCIO ESTABLECIDO PIDE MAYOR REGULACIÓN.

medidas concretas para ordenar esta situación”.

La declaración está firmada por Nora Miranda (Agrupación Barrios Comerciales Centro); Marcia Caro (Barrio Comercial

Centro); Loreto Fernández (presidenta Cámara de Comercio Futrono AG); Luis Brañas (presidente Cámara de Turismo de Futrono) y Yenny Lara (presidenta, Barrio Comercial O'Higgins). ❧